

Convocan a manifestaciones para exigir mayor control de armas en Estados Unidos



Washington, 20 abr (RHC) Nuevas manifestaciones a favor de fortalecer el control sobre las armas de fuego en Estados Unidos se realizarán hoy en este país a partir de una convocatoria estudiantil.

La iniciativa, con al menos una acción por cada uno de los 50 estados, recordará la masacre que se produjo en la escuela secundaria de Columbine, Colorado, el 20 de abril de 1999, informa Prensa Latina.

Ese día, los alumnos Eric Harris y Dylan Klebold mataron a 12 contemporáneos y un profesor, e hirieron a 24 personas antes de suicidarse.

Para este viernes, en el comienzo de la jornada de reflexión está planificado hacer 13 segundos de silencio en recordación de las otras tantas víctimas mortales de Columbine, precisaron los organizadores.

'No nos podrán ignorar, ni silenciar', puntualizó a la cadena ABC Grant Yaun, de 17 años de edad y uno de los promotores de dichas acciones.

El levantamiento de hoy seguirá a la llamada Marcha por Nuestras Vidas del pasado 24 de marzo,

cuando calles de la capital estadounidense y de otras ciudades norteamericanas acogieron a centenares de miles de personas en protesta contra la violencia armada.

Disímiles mensajes en pancartas y prendas de vestir y también a viva voz emergieron de la multitud en Washington D.C, donde hubo desde menores en compañía de sus padres hasta ancianos con limitaciones para desplazarse.

Nunca más, Suficiente es suficiente, Protejan a nuestros niños y jóvenes, Abajo las armas, y Es hora de un cambio fueron algunos de los reclamos expuestos en dichos soportes, que pusieron en jugo la creatividad y el ingenio popular.

También los manifestantes criticaron la inacción de políticos y legisladores en este tema, y los instaron a transformar la situación para que la seguridad sea constante en todas partes.

En el evento, organizado por el movimiento Nunca Más a raíz del letal tiroteo del último 14 de febrero en una escuela de Florida, se pidió reformular la Segunda Enmienda de la Constitución, que consagra el derecho de los ciudadanos a poseer armas de fuego.

Nikolas Cruz, un exalumno de 19, mató ese día en la secundaria Marjory Stoneman Douglas, de la ciudad de Parkland, a 17 personas e hirió a la misma cantidad con un fusil AR-15 que adquirió de manera legal.

Asimismo, se abogó por el fin de la Asociación Nacional del Rifle, un poderoso lobby a favor de la tenencia y uso de armamento, y donante de recursos monetarios en campañas políticas, en general de republicanos, como el senador Marco Rubio.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/160363-convocan-a-manifestaciones-para-exigir-mayor-control-de-armas-en-estados-unidos>



Radio Habana Cuba